

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Lakukan Deklarasi Anti Perundungan dan Bullying

KARAWANG - KARAWANG.WARTA.CO.ID

Jul 22, 2024 - 18:44



**Polres Karawang** - Karawang, Personil Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Aiptu D. Gultom rutin melaksanakan program Sambang Sekolah yang di dilaksanakan setiap hari senin.

Aiptu D. Gultom yang juga sebagai Bhabinkamtibmas Desa Karanganyar menjadi

pembina upacara di SMP dan SMA Garuda Nasional ( GARNAS ) yang beralamat di Dusun Karanganyar RT 12/03 Desa Karanganyar, kecamatan Klari, Karawang.

Aiptu D. Gultom Bhabinkamtibmas Desa Karanganyar dalam amanatnya menyampaikan pesan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K.,S.H.,M.H dan Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.S.H kepada para siswa dan siswi yakni masalah Bullying, obat terlarang serta masalah genk motor.

"Tentunya kami mengharapkan kepada siswa dan siswi untuk senantiasa menuruti aturan yang ada disekolah, patuh dan taat kepada orang tua dan guru pengajar serta menjauhi 3 hal tersebut diatas,"tegas Aiptu D. Gultom pada Senin (22/07/2024).

Usai pelaksanaan upacara bendera, dalam kesempatan tersebut dilakukan penandatanganan Deklarasi Anti Perundungan dan Bullying.

Perlu diketahui, Program Bhabinkamtibmas Sambang Sekolah merupakan gagasan dari Kapolres Karawang, dimana Bhabinkamtibmas wajib menyambangi sekolah sekolah yang ada di wilayah binaannya masing masing untuk menjadi pembina upacara sekaligus memberikan Bimbingan Penyuluhan serta materi wawasan kebangsaan.

Sebelumnya kami ucapkan terimakasih kepada pihak Bhabinkamtibmas, dan Babinsa kec. Klari yg sudah berkenan memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada siswa/i kami.

Kegiatan ini menjadi salah satu rangkaian kegiatan Masa Perkenalan Lingkungan Sekolah. Kami mengharapkan dengan adanya Bimbingan dan Penyuluhan serta Deklarasi Anti Perundungan dan Anti Kekerasan menjadi sekolah kami Sekolah yang Ramah Anak. Ucap Abdul Hasan Albana selaku Kepala Sekolah

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M